
≪平成２９年第２回大空町議会定例会一般質問通告内容集約書≫ 

 

【３名６件】        〔平成２９年６月１２日整理・大空町議会事務局〕 

質問日 順 質問者 質問事項 頁 

６月２０日 

（火曜日） 

１ 

上地 史隆 議員 

(質問時間30分) 

質問受付： 

平成29年6月9日 

午後2時55分 

１．認知症初期集中支援チームの設置について 

２．女満別空港の民営化について １ 

２ 

田中 裕之 議員 

 (質問時間30分) 

質問受付： 

平成29年6月9日 

午後3時17分 

１．受動喫煙の対応について 

２．観光客誘致に向けた取組について 
２ 

３ 

齋藤 宏司 議員 

(質問時間30分) 

質問受付： 

平成29年6月12日 

午後3時55分 

１．交通指導員の活動状況等について 

２．自治会の活動状況等について ３ 

 

※ 一般質問は「一問一答方式」にて、通告順により行われます。 

※ 傍聴席入口に掲示の傍聴規則を順守の上、携帯電話の電源はお切りくださるよう御協力をお願いし

ます。 

※ 御不明な点などがありましたら、議会事務局までお問い合わせください。 
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◆ 一般質問者：【議席番号 １番 上 地 史 隆  議員】    Ｎｏ．１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．認知症初期集中支

援チームの設置につ

いて 

２０１８年４月には全市町村で認知症初期集中支援チー

ムの設置とサービスが開始されるが、我が町は設置につい

てサポート医の確保や新たなサービスの開始にむけて準備

は進んでいるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

２．女満別空港の民営

化について 

 

新千歳、函館、釧路、稚内、帯広、旭川、地元の女満別

空港が一括民営化の候補に上がっているが、どこまで協議

が進んでいるのか、また地元企業の採用はどうなるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ２番 田 中 裕 之  議員】    Ｎｏ．２ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨  質問相手 

１．受動喫煙の対応につ

いて 

 

① 受動喫煙に対する見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

② 現在の大空町の喫煙率はどのくらいか。 

 

 

 

 

 

③ 公共施設の喫煙対策はどうなっているのか。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

２．観光客誘致に向けた

取組について 

観光振興計画では、外国人観光客の誘致も計画されてい

るが、どのような対応を予定しているのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ７番 齋 藤 宏 司  議員】    Ｎｏ．３ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨  質問相手 

１．交通指導員の活動状

況等について 

 連日のように交通事故に関するニュースや新聞報道等が

ある中、本町では本年１月１７日交通事故死ゼロ2,500日を

達成しました。町民の皆さん、町内全ての機関・団体・企

業各位の交通安全・事故防止への地道な取組み等に対し心

から敬意を表します。交通事故死ゼロ2,500日の達成の陰に

は、両地区におられる交通指導員が果たした役割等も大き

いのではないかと考えますが、現在の交通指導員の活動状

況等について伺います。 

① 年齢構成、男女別、どのような方法・基準で人選され

ているのか。 

② 年間どの程度の回数の職務に従事されているのか。 

③ 交通指導員としての知識や技術指導はどのように行わ

れているのか。 

④ 交通指導員として職務に従事した際に発生した事故等

の責任範ちゅうは、明確にきちんと個々に周知されてい

るのか。 

⑤ 交通指導員報酬の内容と考え方について 

 

 

 

 

町 長 

２．自治会の活動状況等

について 

 自治会は、「一定の地域にお住まいの住民の皆さんによっ

て、自主的に結成された地域コミュニティ団体で、住みよ

い地域社会は、そこに住む方々の相互理解と信頼の上に立

った協力によって築かれるもの」とされています。近所の

人の名前も顔も知らないということでは、いざという時や

困った時に助け合うことも困難になりかねません。まちづ

くりを推進する上でも自治会が果たす役割等も大きいので

はないかと考えますが、現在の自治会の活動状況等につい

て伺います。 

① 自治会数、自治会ごとの世帯数、自治会加入率につい 

て 

② 自治会未加入者、転入者への加入促進対策について 

③ 自治会活動支援交付金の状況と今後の方向性 

④ 自治会相互交流、将来を見据えた自治会の統合につい 

て 

 

 

町 長 

 


